

明石市立大久保北中学校

第38回生
学年通信

しあわせなろう

2024年
5月31日
第164号

修学旅行まとめ 朝集会より②

1組 ○○○○

今回の沖縄の修学旅行は、様々なことを学び、楽しんで最高の思い出にすることができました。

1日目の平和学習で資料館の写真や証言を見たり、入壕体験で平和ガイドさんの話を聞いたり、ガマに入ってみたりしてたくさんの人の命を奪った戦争の恐ろしさ、平和がどれほど大切なのかを再確認することができました。

2日目のマリン体験では、沖縄の自然に触れることができ、民泊では受け入れ先の方々がとてもおいしい料理を作ってください、沖縄ならではの体験をさせていただきました。

3日目ではお土産をたくさん買い国際通りを楽しむことができました。修学旅行でできた楽しい思い出はこれからも大切に、学んだことは今後の生活にいかしていけるようにしたいと思います。



2組 ○○○○

私は修学旅行を通して、たくさんの人たちに支えられました。

1日目、2日目、3日目どれもがすごく楽しくて一瞬で日が過ぎました。民泊ではすてきな人たちに出会い、一日だけなのに、普段からいるような不思議な気持ちになりました。

バナナボートや入壕など貴重な体験をさせてもらえたり、沖縄の珍しい食べ物も食べられて嬉しかったです。

国際通りでは、計画が大きく崩れましたが、状況に合わせて、行動でき、協力が大切だなど改めて感じました。

旅行ということもあって、友達の意外な一面もみれたりして、面白かったです。最高の思い出になりました。



3組 ○○○○

僕はこの修学旅行を振り返ってみるととても楽しくまた行きたいなと思いました。理由は、小学生の修学旅行は予想通りの面白さだったけど、中学生の修学旅行は民泊体験でのバスケットやサーターアンダギー作り、国際通りでの買い物、ホテルで友達とカードゲームやおしゃべりをしたことなど数多くのおもしろいことがあったので予想のおもしろさをはるかに上回ったからです。僕はこの修学旅行を自分にとって良い修学旅行にするために長い期間班員と協力して計画を立てたので修学旅行が良いものになりました。この経験から僕は友達と協力して物事を考える重要性について知ることができました。だからこれからも友達と協力して行事をより楽しくしていきたいと思います。



教育実習生紹介

こんにちは。実習生の○○○○です。もう自己紹介もたくさんしてきたので、今回は私が中学生の時の誰にも言えなかった話をしたいと思います。

私はハンドボール部に所属していて顧問の先生は今や先生方の間では知らない人がいないような恐ろしい大先生でした。

ある日一人で先生の車から試合の荷物を降ろしているとトランクにあった二本の気になるひもを見つけました。好奇心で引っぱるとトランクに

あった機能を全て破壊してしまいました。何とかバレずに卒業したものの、この場で話してしまったことでバレないかととても不安です。みんなは顧問の先生が怖くても悪いことをしたら謝りましょう。

こんな私ですが、実習期間中よろしくお願ひします。



毎学ノート終了 継続は力なり

～5月31日
3冊目…④○○○○

